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Chères concitoyennes et chers concitoyens, 

Avant toutes choses, je voudrais réitérer en votre nom et 
au nom du conseil municipal toutes nos plus sincères 
condoléances à notre maire Marcel Richard et à sa famille, 
à l’occasion du décès de sa femme Micheline Brisson et les 
assurer de tout notre soutien dans ces tristes 
circonstances. 

En cette fin d’année il convient de faire un bilan de 2019 et 
pour ce faire j’attire votre attention sur les éléments 
marquants de cette année : 

Renouvellement de notre administration générale qui a vu 
se concrétiser l’arrivée d’une des nôtres, Sylvie Lemay, 
comme directrice générale adjointe, un atout pour notre 
communauté. De plus nous avons recruté Lucie Beaudoin à 
titre de directrice générale qui avait fait ses preuves dans 
d’autres municipalités avec succès. Je m’en voudrais de 
passer sous silence que nos deux gestionnaires avaient 
collaboré ensemble auparavant ce qui constitue un atout 
supplémentaire et un gage de succès. Enfin, nous avons 
accueilli un nouvel employé en la personne de Marcel  
Barabé qui apporte une contribution significative à la 
municipalité. 

En second lieu, nous avons réalisé avec l’essentielle 
contribution des fermières et la collaboration de l’Âge d’or, 
une rénovation d’une partie de notre salle communautaire 
qui viendra soutenir l’action des unes et des autres dans 
leurs actions, dans notre communauté. 

Nous avons finalement complété, avec la contribution du 
comité du parc de L’Île et de plusieurs bénévoles, 
l’aménagement du parc communautaire par la plantation 
d’arbres et arbustes et l’élaboration d’un sentier 
d’interprétation avec panneaux historiques et la 
construction d’un gazébo. 

Finalement, nous avons souligné la grande et indispensable 
contribution de nos bénévoles qui, par leurs interventions, 

prolongent les décisions du conseil municipal et participent 
à rendre notre milieu plus vivant et souvent plus…humain. 

Et l’avenir : 

Comme déjà annoncé, nous finaliserons notre plan 
d’intervention en matière de sécurité civile afin de 
consolider la garantie de mettre tout en œuvre pour 
protéger nos concitoyens et leurs biens. L’une des actions 
entreprises est l’analyse de la possibilité de brancher notre 
génératrice située près du quai à la mairie afin de s’assurer 
que cet immeuble, au cœur de notre communauté, soit 
fonctionnel en tout temps, et qui sait , avec l’accord de la 
fabrique, pouvoir assurer par la même occasion à l’église la 
fourniture électrique nécessaire afin de recevoir des 
citoyens en difficulté lors de sinistres. 

En second lieu nous réfléchissons avec les représentants de 
notre service des loisirs afin de moderniser nos 
équipements, et les accompagner dans la recherche du 
financement nécessaire. 

Troisièmement, poursuivre la réfection du rang Castor. 

Finalement, et suite à une offre de vente du mouvement 
Desjardins, nous souhaitons que la CDECL puisse procéder 
à l’acquisition de l’ immeuble de la caisse, situé en plein 
centre de notre village, dans la perspective d’y faire naître 
des activités de nature à développer notre communauté. 
En ce sens il y a plusieurs idées qui circulent et les vôtres 
seraient les bienvenues. L’offre de vente qui a été faite est 
l’acquisition pour un prix de $52,000 réparti sur une 
période de dix ans et ce, sans intérêt. 

Afin de bien terminer l’année, au nom du personnel et des 
membres du conseil municipal, je souhaite à chacun et 
chacune d’entre vous une chaleureuse période des fêtes 
entourée des vôtres. 

 

Benoit Lemay 
Maire suppléant 

Mot du maire suppléant 



  

PROVINCE DE QUÉBEC  
MUNICIPALITÉ DE LECLERCVILLE   
M.R.C. DE LOTBINIÈRE  

AVIS PUBLIC 
 

SÉANCE EXTRAORDINAIRE POUR L’ADOPTION DU BUDGET 2020 

ET DU PROGRAMME TRIENNAL EN IMMOBILISATIONS 
 
AVIS PUBLIC est par la présente donné aux citoyens de Leclercville, qu’une séance extraordinaire se tiendra 
le 16 décembre 2019 à 20 h à la salle du conseil située au 1014, rue de l’Église à Leclercville afin d’adopter les 
prévisions budgétaires 2020 et le programme triennal en immobilisations. 
 

Donné à Leclercville, ce 6e jour du mois de décembre 2019. 

Lucie Beaudoin, B. Sc., M. Env., M.A.P.Directrice générale et secrétaire-trésorière 

 

CERTIFICAT DE PUBLICATION 

 Je, soussignée, LUCIE BEAUDOIN, directrice générale et secrétaire-trésorière de la Municipalité d’Issoudun, certifie 
sous mon serment d’office que l’avis ci-dessus a été affiché entre 9h et 17h et publié sur le site internet et dans l’Écho 
des Falaises, le 6e jour de décembre 2019. 

  

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat ce 6 décembre 2019.  

Lucie Beaudoin, B. Sc., M. Env., M.A.P. 
Directrice générale et secrétaire-trésorière 

FERMETURE DU BUREAU MUNICIPAL POUR LA PÉRIODE DES FÊTES 

PRENEZ NOTE QUE LE BUREAU SERA FERMÉ DU 23 DÉCEMBRE 2019  

AU 3 JANVIER 2020. 

JOYEUSES FÊTES! 

CALENDRIER DES SÉANCES DU CONSEIL 2020 

Le conseil municipal tiendra ses séances ordinaires à la salle du conseil située au 1014, rue de  

l’Église à 20h;  

Lundi 13 janvier 2020   Lundi 4 mai 2020   Lundi 7 septembre 2020 

Lundi 3 février 2020   Lundi 1er juin 2020  Lundi 5 octobre 2020 

Lundi 2 mars 2020   Lundi 6 juillet 2020  Lundi 2 novembre 2020 

Lundi 6 avril 2020   Lundi 3 août 2020  Lundi 7 décembre 2020 



Bonjour à tous.  

Merci à tous ceux et celles qui ont assisté à notre Dîner de Noel et participé au programme musical qui s’en est sui-
vi. Tous ont grandement apprécié à tel point qu’à la demande générale Justin Ouellet a été demandé pour revenir 
lors de la fête des 4x20, en mai 2020. 

Les activités du Club seront suspendues pour la période des fêtes, du 17 décembre 2019 au 7 janvier2020. 

 La marche de Noel annoncée pour le 17 décembre aura lieu le 16  Elle sera remise au 17 en cas de mauvais temps. 

Dimanche le 12 janvier 2020 à 19hrs 30 : Soirée de danses en lignes , pour couples et personnes seules au Centre 
Communautaire. Vous êtes tous les bienvenus, quel que soit votre âge, membre ou non membre. Entrée 7.00$ 

Des cours de danse seront donnés à Ste-Françoise, à partir de la fin janvier Info;   
819 292 2526   ou  Ste Françoise :819-287 5986 (Monique) 

Nous aurons des  nouvelles du CPAL au début de janvier 2020 pour les cours de Tai Chi. 
Nous vous en ferons part en temps et lieu. 

En mon nom et au nom du Conseil d’administration, je souhaite à tous nos membres ainsi 
qu’à tous leurs parents et amis, un Joyeux Noel et nos meilleurs vœux pour l’année 2020 ! 

 

Emilie B. Lemay, Présidente 

Club FADOQ Messager de l’Amitié  

de Leclercville 

Principales décisions prises par le conseil municipal de décembre 2019 

 Demander l’aide financière restante de 

6000$ au Fonds de développement des 

territoires (FDT) volet Pacte rural 2019-

2020, secteur local, pour le projet 

Réaménagement du bâtiment 

(anciennement de la caisse) 

 Cautionner la CDECL afin que celle-ci puisse 

acquérir l’immeuble (ancienne caisse). 

 Mandater la CDECL afin d’élaborer une 

démarche de planification stratégique pour 

le conseil municipal afin de la réaliser selon 

les étapes reconnues et éprouvées. 

 Donner un avis de motion afin d’établir des 

règles de construction d’une résidence en 

haut de talus. 

 Autoriser à signer l’entente d’entraide 

inter municipale établissant la fourniture 

mutuelle de services pour la sécurité civile. 

 Demander à la MRC de Lotbinière 

d’appuyer la résolution de la MRC du haut-

Saint-François et des cinq municipalités 

concernées pour la création d’in nouveau 

Fonds pour financer la réfection du réseau 

routier local. 



Bibliothèque 

Bilan de l’année pour la période du 7 septembre 2018 au 7 septembre 2019. 
Nombre de jours ouverts : 49 
Nombre de livres prêtés : 159 
Nombre d’heures de bénévolat pour cette période : 205 heures 

Il y aura un tirage d’un prix pour les abonnés de la bibliothèque le 18 décembre 2019. 

Merci aux gens pour leurs dons de livres. 

Nous serons fermés pour la période des Fêtes soit le 25 décembre 2019 et le 1er janvier 2020.  

Réouverture le 8 janvier 2020. 

Joyeuses Fêtes et de la santé à tous. 

Le comité de la bibliothèque 



CENTRE DE SKI DE FOND ET RAQUETTE LA PINIÈRE SAISON 2019-2020 

Rappel: Soirée aux flambeaux le 25 janvier 19h30 spécial  

25e anniversaire. 







 

Lundi  8h00 à 12h00 et 13h00 à 16h00 
Mardi  8h00 à 12h00 et 13h00 à 16h00 
Jeudi  8h00 à 12h00 et 13h00 à 16h00 

Renseignements généraux 
Directrice générale : Lucie Beaudoin 

Directrice générale adjointe : Sylvie Lemay 

Travaux publics : 

Les Entreprises Édouard Paquette  ....... (418) 971-0055 

Permis et location de salles : 

Sylvie Lemay .......................................... (819) 292-2331 

Préposé à l’entretien : 

Nicole Beaudet ...................................... (819) 292-2331 

Location Chalet des loisirs : 

Nicole Beaudet ...................................... (819) 292-1129 

Fabrique: 

Rachel Héroux ....................................... (819) 292-2769 

Membres du conseil 

Marcel Richard ................................................................. Maire 

Benoit Lemay ........................................................ Conseiller #1 

Francis Laliberté .................................................... Conseiller #2 

Sophie Bédard .................................................... Conseillère #3 

Bruno Desrochers ................................................. Conseiller #4 

Pierre-Yves Lemay ................................................ Conseiller #5 

Denis Auger .......................................................... Conseiller #6 

 

OUVERTURE DU BUREAU MUNICIPAL 


